

Video-Skript
DER KURZFILMTAG

Der Kurzfilmtag ist die größte Kurzfilmfeier des Jahres, immer am 21. Dezember.

Einmal im Jahr ruft die AG Kurzfilm bundesweit auf, eigene Kurzfilmveranstaltungen zu organisieren. Marktplätze und Hinterhöfe werden zu Open-Air-Kinos, Schaufenster und Hauswände verwandeln sich in Projektionsflächen. Filmtheater, kommunale Kinos über Programmkinos bis zu Multiplexen, öffentliche Einrichtungen, Vereine, Unternehmen und Privatpersonen veranstalten ihre eigenen Filmevents - drinnen oder draußen, auf professioneller Leinwand oder improvisiertem Screen, eigene Filme, Vorfilme oder fertig zusammengestellte Filmprogramme.

Der 21. Dezember ist der kürzeste Tag des Jahres. Dann sind überall in Deutschland Kurzfilme zu sehen. Auf Hunderten von Veranstaltungen an unterschiedlichsten Orten präsentiert sich der Kurzfilm in seiner ganzen künstlerischen Vielfalt einem breiten Publikum. Gleichzeitig wird auf die hohe Kreativität und Produktivität der deutschen Kurzfilmszene aufmerksam gemacht. Du möchtest deine eigene Veranstaltung zum Kurzfilmtag organisieren? Dann informiere dich in dem Video für Veranstalter oder auf der Webseite unter „für Veranstalter“ über die Teilnahme und Anmeldung.

Du bist ein Filmemacher und möchtest, dass dein Film beim Kurzfilmtag läuft? Dann melde dich in der Kontaktbörse an! Die KURZFILMTAG-Kontaktbörse bringt Filmemacher und Veranstalter zusammen. Mit eurer Anmeldung gebt ihr Kinos, Privatpersonen, Vereinen, Galerien, Clubs und allen anderen Veranstaltern am KURZFILMTAG die Möglichkeit, eure Filme in eurer Heimatregion oder eurem Wohn- und Schaffensort zu zeigen. Das Ergebnis ist eine individuelle Veranstaltung, der ihr gegebenenfalls persönlich beiwohnen könnt und die euch die Gelegenheit bietet, eure Filme persönlich zu präsentieren.